



Siegreiche Boswiler Teams: von links Dominik Lörtscher, Sarah Joho, Yannick Bodmer, Benjamin Keusch, Selina Koch und Fabian Keusch. Es fehlt Reto Koch. (Foto: wr)

Schiessen, Gewehr 300 m: Aargauer Nachwuchs-Gruppenfinal

Boswiler Nachwuchs wieder dominant

wr. Auf der Regionalschiessanlage „Sparblig“ in Gansingen trugen die besten Jungschützen und Jugendschützen den Aargauer Gruppenfinal der Abteilung Gewehr 300 m aus. Dabei dominierte die Schützengesellschaft Boswil in beiden Altersklassen.

Valentin Keusch, der umtriebige Hauptleiter der Boswiler Jungschützen, zeigte sich zwar nicht vollauf zufrieden. Dennoch reichte die Leistung der Jungschützen (U20) und Jugendschützen (U16) für zwei überlegene Siege. In der oberen Altersklasse fiel kurzfristig Giampiero Rocchinotti aus. Deshalb fehlte für die zwei Jungschützenteams ein Schütze. Das Quartett mit Yannick Bodmer, Reto Koch, Sarah Joho und Dominik Lörtscher liess sich aber im ersten Durchgang nicht beirren und legte mit 355 Punkten das klare Bestresultat vor. Danach wich die volle Konzentration. Betreuer Keusch sprach von einer „komischen“ Situation. Das Nachlassen auf 338 Zähler hatte aber keine grossen Auswirkungen.

Dahinter nütze Möhlin die Gunst der Stunde, das heisst den Ausfall von Boswil II. Mit einer Steigerung im zweiten Durchgang stiess das Fricktaler Quartett auf Rang 2 vor. Bronze eroberte wie im Vorjahr Seon dank des besseren ersten Resultates des ersten Schützen gegenüber dem punktgleichen Lokalmatador Gansingen.

Treffsichere Jugend

Während Boswil in der oberen Altersklasse nicht restlos überzeugte, brillierte das U16-Jugendteam mit Benjamin Keusch, Selina Koch und Fabian Keusch. Das Freiamter Trio distanzierte Mumpf, das sich gegenüber dem Vorjahr von Rang 4 auf Rang 2, um 17 Punkte. Dagegen enttäuschte der Titelverteidiger. Holderbank wurde Opfer des hohen Niveaus und rutschte trotz Steigerung gegenüber dem Vorjahr von der Spitze auf Platz 3 ab. Nun bleibt abzuwarten, wieviele Aargauer Jugendteams sich für den nationalen Final qualifizieren werden.

Kantonalpräsident Victor Hüsler und Wettkampfleiter Hans Widmer freuten sich über den talentierten Aargauer 300-m-Schützennachwuchs und die

unfallfreie Abwicklung des Gruppenfinals in Gansingen. Am Samstag, 5. September, folgt in Obersiggenthal für die 60 besten Jung- und Jugendschützen der Aargauer Einzelfinal.

Schiessen

Aargauer Gruppenfinal Nachwuchs 300 m in Gansingen

Jungschützen (U20/9 Gruppen): 1. Boswil I 693 Punkte. 2. Möhlin 674. 3. Seon 669. 4. Gansingen 669. 5. Waltenschwil 665. 6. Muhen 630.

Jugendschützen (U16/5 Gruppen): 1. Boswil 531. 2. Mumpf 514. 3. Holderbank 505.



Rang 2 für Mumpf bei den U16-Jugendlichen: (von links) Sabrina Dietwyler, Emilio Quargeli und Noah Bottlang. (Foto: wr)



Das zweitklassierte Jungschützenteam von Möhlin: (von links) Ronja Schmidlin, Jonas Walther, Alida Wirthlin und Svenja Tota. (Foto: wr)